

Eine Reise nach Mücheln hinterlässt unvergessliche Eindrücke, wie dieses Bild mit der Kirche im Hintergrund von Bernard Beaud zeigt. Es ist eines von 25 Werken von Künstlern aus Bois d' Arcy, die gerade im Rathaus ausgestellt werden.

MZ-Repro:  
Peter Wölk



# Farbige Grüße aus der Partnerstadt

## 28. Rathausgalerie in Mücheln ist eröffnet

**Mücheln/MZ/dd.** Als zum jüngsten Müchelner Kulturmonat Werke kreativ schaffender Einwohner im Bürgersaal in Mücheln ausgestellt wurden (MZ berichtete), war der Raum proppenvoll. Dennoch passten längst nicht alle eingesandten Arbeiten hinein. Deshalb gibt es jetzt quasi eine Fortsetzung in Form der 28. Rathausgalerie.

Ausgestellt sind Bilder, die Hobby-Künstler aus der französischen Partnerstadt Bois d' Arcy einsandten, so wie es bereits seit 2004 schöne Tradition ist. Dass die Ölbilder und Aquarelle von hoher Quali-

tät sind und den Kulturmonat bereichern, davon kann sich nur der interessierte Bürger persönlich überzeugen. Insgesamt werden Werke - Landschaften, Porträts, Stilleben - präsentiert. Dazu gehören auch Zeichnungen mit Tusche, Kreide und Kohle sowie Acrylmalerei. Als Motiv wurde übrigens auch die Stadt Mücheln selbst ausgewählt, ein besonderer Gruß der Partnerstadt.

**i** Die 28. Rathausgalerie in der ersten und zweiten Etage des Rathauses ist bis Mitte April 2008 zu sehen.